



salas del Museo de las Ciencias, la página Web oficial de la Asociación, que ya es visitable a través de internet, y en la que la joven junta directiva de la Asociación ha volcado un esfuerzo e imaginación considerable.

El sábado en la tarde noche fueron los momentos del 'directo' de cada año para poder exponer a la consideración vecinal el trabajo realizado de los grupos que dependen de esta Asociación Cultural. Y así se hizo, contando además, con la colaboración en el escenario del Grupo 'Bolote' de Daimiel (Ciudad Real), elegido para tal circunstancia por tener iguales fines y motivaciones que los conqueses, y por tener una continuada experiencia de actividades en este ámbito de la música y el baile de raíz.

«Hemos cumplido las bodas de plata de nuestra asociación. Funcionamos pues desde 1979 y últimamente hemos realizado nuestra tercera grabación de música tradicional, recogiendo romances, cantos de trilla, cantos infantiles y otros de nuestro pueblo Daimiel...», nos comentaban Rosa y Pepe, dos de sus

componentes

Visitaron los daimieleros el casco antiguo de la ciudad acompañados de guías del grupo anfitrión, para posteriormente asistir a la recepción realizada en el ayuntamiento de Cuenca, a miembros de ambos grupos por parte de la concejala de Cultura del Ayuntamiento, Concha Rodríguez, quien después de felicitar a la Asociación organizadora, dirigió unas palabras de bienvenida y ofrecimiento de la ciudad al grupo de Daimiel. La comida de convivencia daría paso al descanso y a la preparación de la actividad de la X Muestra a celebrar en el Parque de San Julián.

Decir, por los comentarios escuchados al público asistente que la Muestra fue todo un éxito de interpretación. Los daimieleños, una formación de experiencia y juventud, deleitaron a los presentes con la calidad de su repertorio, en el que no faltaron, Fandangos, Jotas, Seguidillas y Torrás. De lo que hizo el grupo anfitrión quedaron los aplausos y los '¡bravos!' que se escucharon. Fue una tarde noche para no olvidar.

*Debajo a la izquierda, la concejala del ayuntamiento de Cuenca, en el momento de la recepción a los grupos participantes. El grupo Bolote en plena faena.*

